

Autoridades anunciaron intervenciones para la próxima semana

# Realizarán cortes de tránsito por obras en enlace Perales



Durante la próxima semana también se realizará el alzamiento e instalación de las vigas del nuevo puente Perales.

Este lunes partirá la reducción de pistas en el sector del puente, que durará hasta febrero.

Por Redacción  
[cronica@diarioelsur.cl](mailto:cronica@diarioelsur.cl)

Continúan las obras del proyecto "Mejoramiento Autopista Concepción-Talcahuano: Enlace Perales Tramo 1A" y es en ese contexto de que las autoridades locales anunciaron intervenciones viales para poder concretar los trabajos. Se trata tanto de reducción de pistas en algunos sectores, así como corte de tránsito to-

tal en la zona de Perales.

La primera intervención será entre este lunes 12 de enero y se extenderá hasta el viernes 27 de febrero. En este periodo se implementará una reducción de pistas bajo el puente Perales en dirección Concepción-Talcahuano, esto con el objetivo de ejecutar trabajos de pavimentación en las nuevas calzadas.

La segunda intervención partirá entre el jueves 15 de enero a las 21 horas y terminará el viernes 16 de enero a las 7 de la mañana. En este tiempo se realizará un corte total del tránsito en la autopista, porque se realizará la maniobra de alzamiento e instalación de las vigas del nuevo puente Perales. Los vehículos, durante este perio-

do, deberán circular en ambos sentidos por las calles Monseñor Alarcón y Jaime Repullo, las cuales van a estar habilitadas como vías de desvío.

La directora regional del Serviu, María Luz Gajardo, comentó que "esto siempre es una labor de coordinación que agradecemos principalmente con el municipio con quienes trabajamos coordinadamente. Esta es una buena época, no hay una época ideal, pero esta es una buena época durante el periodo de vacaciones, durante el periodo estival tenemos menos tráfico del que suele haber en este importante sector de conexión. Esperamos, por lo tanto, estar listos para el que llamamos Súper Lunes, el primer lunes de

marzo, poder tener repuesto completamente las dos pistas".

Actualmente, los trabajos en ejecución consideran hormigonados en la ciclovía de la curva que desciende hacia la autopista, pavimentación de paños de calzada en la autopista y en el sector Gómez Carreño, además del lanzamiento de las primeras vigas del puente. Estas labores forman parte del proceso de reconstrucción de una infraestructura estratégica que conecta Concepción con Talcahuano y Hualpén, por donde circulan aproximadamente 600 vehículos por hora en horarios punta.

El proyecto contempla el paisajismo, con una intervención superior a los 7.600 metros cuadrados.